

CRANE DE COYOTE

Les dents du fossile ici représentées sont parfaitement visibles et témoignent une fois de plus que les coyotes il y a 65 millions d'années étaient identiques à ceux qui existent aujourd'hui. Quand un être apparaît pour la première fois dans les archives fossiles, il conserve la même apparence tout au long des millions d'années qui suivent. Tous les fossiles repris dans ce livre, et notamment ce crâne de coyote de 65 millions d'années pointent vers une vérité unique : les êtres ayant vécu il y a des dizaines de millions d'années présentaient la même forme et les mêmes structures que leurs congénères actuels, ce qui s'oppose complètement au concept de l'évolution. Ces principes qui s'appliquent à tous les êtres vivants s'appliquent inévitablement aux êtres humains. Ils ont en effet toujours existé en tant qu'êtres humains depuis le moment de leur création et ils n'ont pas subi le moindre changement. Face à autant d'arguments contraires, les scénarios imaginés par les darwinistes manquent sérieusement d'assise scientifique.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/crane-de-coyote-62961>